


 Publica
GRATIS
tu aviso

Publícalo Hoy

EL UNIVERSO

PORTADA

NOTICIAS

OPINION

DEPORTES

VIDA Y ESTILO



POLÍTICA ECONOMÍA GRAN GUAYAQUIL SEGURIDAD INTERNACIONAL

Recomendar 11

Twittear

G+1 0



Miércoles, 13 de abril, 2016

Con una muestra, Espol dio bienvenida a noveles alumnos

Los estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) fueron los protagonistas de la bienvenida que recibieron ayer los novatos; es decir, los alrededor de 650 bachilleres que cursarán allí sus carreras universitarias.

Los novatos participaron de juegos de ciencia, disfrutaron de sketches, recibieron charlas sobre la metodología de calificación, del uso del transporte escolar, de los distintos clubes científicos, conocieron a los representantes estudiantiles...

Incluso, Leonardo da Vinci fue un "invitado" a la fiesta porque los politécnicos construyeron para "los nuevos" un puente autoportable, que el genio italiano diseñó con palos redondos, de forma semicircular, entrelazando las piezas.

Helmut Zambrano, machaleño de 19 años, y otros bachilleres caminaron divertidos sobre la estructura. Luego, los estudiantes antiguos les explicaron aspectos del viaducto, apoyados en planos. "Esta feria es ciencia, ingeniería, arte y diseño", dijo Helmut, que junto con otros compañeros proyectan construir una pierna 3D.

Otros bachilleres tuvieron 30 segundos para resolver un laberinto a lo "Pinky y Cerebro", personajes animados populares por el diálogo: ¿Dime, Cerebro, qué vamos a hacer esta noche? -Lo mismo que hacemos todas las noches ¡Tratar de conquistar al mundo!".

No pudieron. Katherine Salazar, a cargo de la dinámica, les dijo que la espiral no tenía ruta de salida e hizo énfasis en que ellos no iban a tratar de ser estudiantes politécnicos sino que ya lo eran, y que tenían el objetivo de terminar exitosamente sus carreras universitarias.

Gabriela San Lucas (20), guayaquileña, bachiller del colegio 28 de Mayo, dijo que su fin en la Espol era ser licenciada en Turismo. Ronny Maldonado (19), orense, nativo de Pasaje, dijo que persigue ser un ingeniero naval.

Ronny, entre decenas de bachilleres, disfrutó del sketch que se ofreció dentro del coliseo de La Prosperina, que finalizó con el estribillo ranchero Felicidades/ felicidades/ que tengas dicha toda la vida.

La bienvenida a los novatos es una tradición en la Espol. Olga Larrea, dirigente estudiantil, refirió que la idea de la jornada es que los jóvenes "se vayan enamorando de su universidad apenas ingresen a ella", se familiaricen con las normas internas, sistemas de calificación, conozcan a los representantes estudiantiles, sepan que pueden contar con ellos, e incluso invitarlos a integrar los varios clubes científicos.

Wiliam Vallejo (22), del Club de Logística y Transporte, explicó los componentes de la carrera. "Manejo, abastecimiento, Producción y Suministro", dijo. Él también tuvo hace dos años su bienvenida. (I)

 NUEVO
TUCSON DIÉSEL
MAYOR POTENCIA, MENOR CONSUMO

P

ÚLTIMAS NOTICIAS EN NOTICIAS

Dilma Rousseff, más amenazada que nunca por deserciones de aliados

Multitud recibió a Cristina Fernández frente a tribunal en Buenos Aires

Países de OCDE analizan riesgos del fraude fiscal tras revelaciones de 'Panama Papers'

Tribunal chino rechaza que una pareja gay se pueda casar

TEMAS

ESPOL

 13
Abr [Con una muestra, Espol dio bienvenida a noveles alumnos](#)

 13
Mar [Mujeres siguen expuestas al abuso sexual](#)

 09
Feb [Con 140 bicicletas arrancará ciclovía de los politécnicos](#)

 04
Feb [Ciclovía de la Espol operará desde mayo](#)

 02
Feb [Sabor patrimonial recogido en texto](#)

 01
Feb [Una noche para escuchar lo nacional](#)

 31
Ene [El smartphone, un aliado de la salud frente a infecciones](#)

▶ Educación superior

▶ Universidades